

Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Süd)

TV Etwashausen III : TV Ochsenfurt 1862
Freitag, 24.03.2023, 20:00 Uhr

TV Etwashausen III gegen TV Ochsenfurt 1862 9:1

Aufgabe souverän gelöst - So könnte man den Heimerfolg des TV Etwashausen III im Spiel der Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Süd) gegen den TV Ochsenfurt 1862 beschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 27:8 zeigt beim deutlichen 9:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Lenz und Bibak die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel erfolgreich gestalteten.

Den Start machten die Doppel. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Lenz / Bibak gewannen gegen Fegelein / Hofmann mit 3:2. Das war eine ganz schön enge Kiste! Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Maierhofer / Weigand wurden Röder / Pfreninger wiederum unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Felix Lenz machte indes mit Rainer Fegelein bei seinem Sieg in drei Sätzen ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Die richtige Herangehensweise hatte Christian Röder beim 3:0-Erfolg gegen Tobias Maierhofer von Beginn an. Da gab es nichts zu rütteln. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an der Reihe. Beim 3:0-Erfolg gelang es Nico Pfreninger den Gastspieler Florian Hofmann zu besiegen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Das war ein souveräner Sieg. Zwar brachte Ludwig Weigand Andreas Bibak phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Andreas Bibak mit 3:1 durch und gewann somit die vor der Begegnung auf dem Papier als eher ausgeglichen erwartete Partie. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:1. Beim wenig später folgenden Sieg in drei Sätzen gegen Tobias Maierhofer zeigte Felix Lenz seinem Gegner die Grenzen auf. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Christian Röder gelang es, Rainer Fegelein im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Erfolg. Nico Pfreninger bezwang anschließend Ludwig Weigand in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Vorsprung. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Ergebnis: TV Etwashausen III 8 Punkte, TV Ochsenfurt 1862 1 Punkte. Beim 3:0-Erfolg gelang es Andreas Bibak den Gastspieler Florian Hofmann in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. 11:15 (Bibak) bzw. 0:6 (Hofmann) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Durch diesen Sieg hat der TV Etwashausen III nun ein Punkteverhältnis von 24:10 auf dem Konto, während der TV Ochsenfurt 1862 nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 14:14 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den SC Heuchelhof Würzburg (TV Etwashausen III) bzw. gegen den TSV Uettingen (TV Ochsenfurt 1862).

Statistik:

TV Etwashausen III

Doppel: Lenz / Bibak 1:0, Röder / Pfreizinger 0:1

Einzel: F. Lenz 2:0, C. Röder 2:0, N. Pfreizinger 2:0, A. Bibak 2:0

TV Ochsenfurt 1862

Doppel: Fegelein / Hofmann 0:1, Maierhofer / Weigand 1:0

Einzel: T. Maierhofer 0:2, R. Fegelein 0:2, L. Weigand 0:2, F. Hofmann 0:2